

# AWDI

## Pemko Payakumbuh Gelar P3 di Kantor Dishub

Linda Sari - [PAYAKUMBUH.AWDI.OR.ID](http://PAYAKUMBUH.AWDI.OR.ID)

Dec 13, 2023 - 22:15



*Pemerintah Kota Payakumbuh melalui Dinas Perhubungan Kota Payakumbuh menggelar pemilihan pelajar pelopor di Kantor Dinas Perhubungan Kota Payakumbuh, Rabu (13/12/2023)*

Payakumbuh—Pemerintah Kota Payakumbuh melalui Dinas Perhubungan Kota Payakumbuh menggelar pemilihan pelajar pelopor di Kantor Dinas Perhubungan Kota Payakumbuh, Rabu (13/12/2023).

Dalam sambutannya, Kepala Dinas Perhubungan Kota Payakumbuh yang diwakili oleh Sekretaris Dinas Perhubungan Kota Payakumbuh Hadiatul Rahmat menyampaikan ucapan terima kasihnya kepada semua pihak yang ikut serta menyukseskan kegiatan tersebut.

"Pelajar pelopor ini bertujuan untuk mencari talenta-talenta berbakat dari Payakumbuh yang memiliki inovasi yang berdaya guna bagi masyarakat," ujarnya.

Dikatakan Hadiatul, kegiatan yang diadakan dalam rangka HUT Kota Payakumbuh ke-53 ini juga merupakan salah satu upaya dari Pemko Payakumbuh untuk menjangkau insan muda potensial untuk kemudian dibina dan difasilitasi.

"Dengan adanya Pelajar Pelopor, kami berharap kualitas Sumber Daya Manusia (SDM) di Kota Payakumbuh semakin meningkat kedepannya, terutama bagi generasi muda. Tak hanya bermanfaat untuk diri sendiri, tetapi juga masyarakat," sebutnya.

Lebih lanjut, Hadiatul menyampaikan bahwa kegiatan ini diikuti oleh siswa/i dari SMA sederajat di Kota Payakumbuh yang memiliki inovasi.

"Selamat berkompetisi, semoga mendapatkan hasil yang memuaskan. Kami yakin, ananda adalah orang terpilih yang akan membawa kemajuan di Payakumbuh suatu saat nanti," tutupnya.

Acara berakhir pukul 14.00 ditutup langsung oleh Kabid operasional Yulhendri Andi Malaway, dengan pemenang diumumkan oleh Juara 1. ANNISAH DZAKIYAH Dari SMAN 2 Payakumbuh mendapatkan hadiah uang tunai sebesar Rp750.000 ditambah piagam Juara 2. ADELIA SYAFIRA dari MAN 2 Payakumbuh mendapatkan uang tunai sebesar Rp.500.000 ditambah piagam

Dengan juri yang dihadirkan Dr. Astuti Masdar ST MT Ahli transportasi darat yang sehari-harinya aktif sebagai dosen di STTP Kota Payakumbuh Dan juri selanjutnya Aiptu Sherly Aliyanti jabatan PS Kanit Komsel dari Satlantas Polres Payakumbuh.(\*\*).